



Riviera  
Immobilier

7 Pièces

300 m<sup>2</sup>

Réf. 6951710

1 750 000 €

Auribeau-sur-Siagne

Maison à vendre (06810)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Ce magnifique mas provençal de plus de 300 m<sup>2</sup>, plein de charme et d'authenticité, se situe au calme et à l'abri des regards, sur un beau jardin plat de 2600 m<sup>2</sup> à la végétation méditerranéenne et doté de l'arrosage automatique. La maison, construite avec des matériaux de très belle facture, jouit d'une exposition sud/ouest, ainsi que d'une jolie vue sur le village perché d'Auribeau-sur-Siagne et se compose au rez-de-jardin : d'un hall d'entrée, d'un spacieux séjour/salle à manger de près de 70 m<sup>2</sup> avec impressionnante cheminée de pierre en activité, d'une belle cuisine indépendante, d'une ...

This magnificent Provencal style house of more than 300 m<sup>2</sup>, full of charm and authenticity, is located in a quiet and secluded area, on a beautiful flat garden of 2600 m<sup>2</sup> with Mediterranean plants and automatic watering system. The villa, built with quality materials enjoys a south/west exposure as well as a nice view over the hilltop village of Auribeau-sur-Siagne, and includes on the ground floor: an entrance hall, a spacious living/dining room of about 70 m<sup>2</sup> with an impressive and working stone fireplace, a beautiful independent kitchen, a large bedroom with shower room and separate ...

## RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

